



『覚・求・徹』

～ 校長室だより ～

令和5年11月6日（月）

第10号

葛城市立白鳳中学校

第73回白鳳中学校体育祭 秋晴れの下、盛大に開催！



10月26日（木）本当に爽やかな秋晴れの下、農村グランドにおいて第73回白鳳中学校体育祭が盛大に開催されました。学校の工事延期の関係により本校グランドでの実施ができず、何かと不便な所もありましたが、その分、二上山をバックに最高のロケーションで体育祭を実施することができました。実行委員の生徒、生徒会役員、係担当の生徒が予行、本番と準備から携わってくれたおかげで素晴らしい体育祭を実施することができました！

講評で述べたとおり、特に、3年生のみんなの最後のソーランは学級の団結力、学年の絆を感じさせるものでした。また、終わった後のみんなの晴れやかな表情も印象的でした。2年生の皆さん、このバトンを引き継いでこれからの白鳳中学校をリードしてください。1年生の皆さん、君たちのパワーで2、3年生を後押ししてください。



今年のテーマ



← 3年生の南中ソーラン
心ひとつに！！



絵画部のポスターも
盛り上げてくれました！→



みんなで息を合わせて
ジャンプ！！
↓ 2年大縄跳び



↑ 1年綱引き
みんなで力を合わせて！！



読書週間、どんな本を読みましたか？

10/27～11/7までの読書週間、みなさんはどんな本を読みましたか？さまざまな本との出会いも大切にいきましょう！

保護者の皆様へ

10/30(月)の3年生授業参観と進路説明会へのご参加ありがとうございました。中学校でのお子様や教室の様子をご覧いただけたものと思います。進路説明会では、檀原高校の古田先生をお招きして講演をしていただきました。「社会が求めている人ってどんな人？」の問いかけなど3年生にとってはとても気の引き締まるお話でした。その後、進路主任、篠田先生より今、学校で把握している情報について資料をもとに説明していただきました。いよいよ本格的に始まる進路決定について教職員一同、ご家族の皆さまと一緒に取り組んでまいりたいと考えています。



校長先生
お薦めの1冊↓

明日で読書週間は終わりますが、良き本との出会いは人を豊かにしてくれます。あの 大谷翔平選手も読書家で有名です。彼のお薦め本に宮本武蔵著『五輪書』があり、さすが勝負師だなと思いました。私から中学生のみなさんにお薦めの1冊を紹介します。三浦しをん著『風が強く吹いている』です。爽やかな青春小説です。いろんなすてきな本と巡り会ってください。みなさんからの紹介も待ってます！